Decanato del Euerpo Médico-Tarmacéutico

de la

Beneficencia Provincial

Sr. D. Pio del Rio lortega

de Madrid

Mi querido amigo y compañero:

He recibido la copia de la comunicación que ha enviado al Exemo. Sr. Presidente de la Diputación Provincial, y lamento extraordinariamente la decisión que ha tomado, cuyas causas ignoro, aunque tengo la seguridad de que no le ha de faltar nunca el estímulo moral de este Cuerpo Facultativo, que tengo el honor de representar como Decano, y que desde luego tan imprescindible es para el desempeño de funciones de índole científica.

Con la esperanza de que la reflexión le hará disuadir de la decisión que ha tomado, y deseando de todo corazón que así sea en provecho de la eficacia de las investigaciones histológicas que tanto pueden acreditar los servicios hospitalarios de la Diputación Provincial, queda de V. aftmo. amigo s.s. que le admira y e. s. m.

30-6-993.